



こんにちは

村田 けい子 です



'24
10. 4
NO.465

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。ホームページがあります。
フェイスブックやっています。 移動事務所 090-9144-8534
発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

10月10日告示、27日投開票の総選挙 自民政治大元から変える！ 比例で日本共産党の躍進を！

石破政権が発足、持論を投げ捨て、政権の目指す姿を全く明らかにせず「内閣発足のご祝儀相場のうちに解散、総選挙へ」と突き進みます。

「論戦から逃げた」「統一協会・裏金隠し解散」ともいわれています。石破首相の「手のひら返し」のやり方に「果たして公言されていることが信じられるか」と思います。

ともあれ選挙になります。同時に行われた立憲民主党の党首交代で、野党共闘の1丁目1番地「戦争法の廃止」を後景に迫りやる野田党首が選出され、共闘の基盤が揺らぎました。

私たちは長野3区において、党独自候補・渡辺正博氏を擁立予定。比例で躍進し「藤野保史氏を衆議院に必ず送る」決意です。

皆さんのお知り合いに「比例は共産党」とご支持をお助けいただければ幸いです。

総選挙で日本共産党を大きく伸ばしてください。共産党が躍進すると・・・

- ①腐敗政治を一掃して政治に信頼を取り戻す。
- ②大企業・大金持ち優遇から暮らし優先へと政治を変える。
- ③日米軍事同盟絶対の「戦争国家」づくりをやめ、外交の力で平和をつくる。
- ④気候危機を打開する。
- ⑤ジェンダー平等を求める運動を共に進める。力を大きくできます。

【日本共産党の重点政策】

- 1, 「戦争国家」づくりストップ！
 - ・憲法改悪ストップ・軍事同盟強化反対
 - 「東アジアの平和構想」提言
 - ・ASEAN(東南アジア諸国連合)にまなび外交の力で平和を創る
- 2, 賃上げと一体の労働時間の短縮を
 - ・「一日7時間、週35時間労働」に。
 - 自公政権復活から11年間で、実質賃金は33万円減少／年。
 - ・最低賃金1,500円に、労働時間の短縮＝時短で「自由に使える時間の確保」
- 3, 学費値上げを許さず『学費ゼロ』社会へ
 - ・直ちに授業料半額・入学金ゼロに
 - ・給付中心の奨学金の創設
 - ・奨学金返済の半額免除
- 4, 気候危機を打開・ジェンダー平等を求める運動を共にすすめる。



田んぼの畦に紅蓮の列

ヒガンバナ出番！

ヒガン花の紅蓮の列が畦の緑に映えます。向こうにはまだ実った稲の黄金にも赤が映えます。秋の美景です。



(ひぎり) 細谷日隈地蔵

10月になってようやく秋風が立ち、羽織るものが欲しくなる日も。ヒガン花もようやく「出番」。

細谷の日隈地蔵尊の境内にも赤いヒガン花が顔を出し、従者のお地蔵さんのお頭にも真新しい赤い帽子が。優しい方が寒くなるからと編んで被せてあげたんでしょう。

今週のパチリ！

「原発無くせ」の専門家 再び国会へ

能登半島地震被災者共同救援センターの所長として大奮闘

(10月3日付け、日刊 しんぶん赤旗 3面)

3



能登被災者救援に全力

比例候

「一日も早く、被災者に希望を示してほしい」。請。全力で被災者救援に駆け回っています。

石川・能登地方で発生した豪雨災害でいち早く現地に駆け付け、被災者から寄せられた声をすぐに政府に要請。元日に発生した能登半島地震では、幅広い団体と日本共産党でつくる「被災者共同支援センター」の責任

者を務めています。

「避難生活はいつまで続くの」「能登に住み続けたい」。切実な声を正面から受けとめ、「被災者を助けるのが国の仕事ではないか」と迫ります。

をを広げ、党内外から「藤野さんは国会にいないともつたいない人」と激励が寄せられます。

2012年の総選挙で、北陸信越比例ブロックに初挑戦。14年に初当選し、2期7年務めました。在任中、原発問題にかかわる国会質問・論戦は全国会議員の中でトップ。法務委員として、外国人の人權問題にも尽力し、当事者、支援者から国会での活躍が望まれています。

問題点を見抜き、本質を突き、「希望はある」と展望を語る演説は各地で共感す。今回の選挙で、被災者に冷たい自民党政治を、もたらす変えたい。そのために「比例は日本共産党」という大きな世論をつくる先頭に立ちます。

北陸信越(定数10)

藤野 やすふみ さん (54) —前—

ふじの・保史 1970年福岡県生まれ。京都大学法学部卒。前衆院議員。能登半島地震被災者共同支援センター責任者。

